

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis diberikan kelancaran dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Tingkat Keberlanjutan Pengadaan Komoditas Cabai Merah Di Pasar Induk Cikurubuk Kota Tasikmalaya”. Sholawat beserta salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, para sahabatnya, dan mudah-mudahan sampai kepada kita selaku umatnya.

Skripsi ini dibuat sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini bukan tugas yang mudah, namun penulis memperoleh bantuan, do'a, serta dukungan baik moril maupun materil dari berbagai pihak.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Suyudi, S.P., M.P. selaku Ketua Komisi Pembimbing, kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Anggota Komisi Pembimbing serta Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, kepada Dr. Zulfikar Noormansyah, S.P., M.P. selaku Penguji Satu, kepada Hendar Nuryaman, S.P., M.P. selaku Penguji Dua. Tidak lupa penulis sampaikan terima kasih kepada Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P. selaku Penelaah dan kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, serta kepada seluruh Dosen dan Staf Akademisi Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah membekali ilmu serta membantu penulis selama masa perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada orang tua, Bapak Jenal Abidin dan Ibunda tercinta Ida Rosidah, serta kakak-kakak dan adik-adik tersayang Hanifah Nurawaliah, Asa Ayazida Aunu Robby, Gina Siti Nurwardani, Zainal Arifin, Nur Indah Fajarini, dan Harika Almahira. Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada Abdul Rouf dan Uhay Ruhaenah selaku kakek dan nenek tersayang, serta keluarga besar yang telah memberikan dukungan moril maupun materil beserta doa yang selalu menyertai penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Tidak lupa penulis menyampaikan terima kasih kepada Unit Pelaksana Teknis Dinas Pasar Induk Cikurubuk yang telah memberikan informasi dan arahan kepada penulis selama melaksanakan proses penelitian, serta kepada seluruh responden yang sudah meluangkan waktu dan berkontribusi dalam penelitian.

Terima kasih penulis ucapkan kepada keluarga besar mahasiswa Fakultas Pertanian 2019 yang telah berjuang bersama untuk menyelesaikan perkuliahan di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, kepada seluruh pengurus Himpunan Agribisnis Kabinet Adhigana dan Kabinet Adhikari yang telah memberikan pengalaman organisasi yang luar biasa, kepada sahabat tercinta Erika Fahrunnisa dan teman-teman yang senantiasa memberikan dukungan selama proses penulisan skripsi ini, serta teman-teman dari grup *Tomorrow X Together* yang telah kebersamai penulis sejak menjadi mahasiswa baru tahun 2019.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan baik dari segi penulisan maupun penyampaian isi, namun demikian penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis